

第4回 だいたい

# 10歳からのきょううだいの会



2019.12.25

8名のきょうだいさんが集まり、たこ焼きやミニゲーム、トーカートランプを楽しみました。最近頑張っていることや嬉しかったこと、そして病気のきょうだいのことなど、今回も、いろいろお話を教えてくれました。みんなの大変な気持ち、教えてくれてありがとうございます！みんなのことたくさん応援しています。また話そうね！



## アンケート結果

たこ焼きは楽しかった	5	3
トーカートランプは楽しかった	3	4
自分の話ができるよかったです	1	1
他の子の話が聞けてよかったです	2	1
話ができる気持ちが楽になった	1	1
この会は他の子にも役立つと思う	4	1
また参加したい	3	1
	5	2
	8	1

■ とてもそう思う    ■ まあまあそう思う    ■ ふつう  
■ あまりそう思わない    ■ 全然そう思わない

みんなが私と同じ気持ちだということを知ってよかったです。

最初は緊張して、でもどんどん仲良くなって、どんどんしゃべれるようになった

みんながきょうだいのことを話しているのが、心に残った

次回は、2020年7月31日(金)です！  
☆入院・通院中の子のきょうだいさんが対象です☆